

Diamantene Hochzeit



Das seltene Fest der diamantenen Hochzeit feierten am 23. August 2007 das Ehepaar Elisabeth und Ernst Becker in der Stolzgewann 12 in Mutterstadt. Aus ihrer 60-jährigen Ehe gingen ein Sohn und eine Tochter hervor, vier Enkel und drei Urenkel lassen keine Langeweile aufkommen. Den Unterhalt verdiente der 85-jährige Jubilar in der BASF. Wie früher üblich kümmerte sich seine Ehefrau um Haushalt und Kinder. Sein Hobby war bis noch vor kurzem das Kegeln, wenn er nicht gerade mit seiner Frau im Allgäu weilte, und das 50 Jahre über in Bolsterlang.

Der großen Gratulantenschar schloss sich denn auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Geschenkkorb, des Weiteren übermittelten Vertreter der Parteien und der Kirchen Glückwünsche sowie Landrat Werner Schröter die des Kreises und des Ministerpräsidenten auch in "flüssiger Form" und einem inhaltsschweren Briefumschlag. Auf dem Bild v.l.n.r. Bürgermeister Schneider, das Jubelpaar Elisabeth und Ernst Becker sowie Landrat Schröter.

(Amtsblatt vom 30. August 2007)
(Text und Bild: Gerd Deffner)